
MJC 

12 rue de la Gare 

72160 CONNERRE 

Tél. 02 43 89 18 77 

mjcconnerre@gmail.com 

http://mjcdeconnerre.jimdo.com 

 

 

 

 

 

Compte-rendu del’assemblée générale 

MJC de Connerré 

24novembre 2023 

 

 

La séance est ouverte à 20h45 salle CAPELLA. 

 

1. Les personnes présentes : 

 

Jacky FOURGEREAU - Président MJC - Président MJC Judo & Musculation  

Elisabeth CIRON - Trésorière MJC 

Gérard GUETTIER –Président Danse de Salon – Trésorier Adjoint 

Céline LEBLOND - Présidente Tennis de Table – Secrétaire MJC 

Yvette BOBY - Secrétaire adjointe MJC 

Dominique Chereau -  

Lorine Marquez –Bureau Badminton 

Daniel CHENOT - Président MJC Billard 

Sylvie CHARPENTIER - Présidente MJC Festival 

Jean-Marie BOBY - Président MJC Handball 

Amélie JAUVINIEN - Présidente MJC Intens’& Danse 

Laurent GERMOND - Président MJC Pêche mouche 

Francette GANDON –membre CA 

Michel GANDON - membre CA 

David Rigaud - Président MJC Théâtre  

Nadine VOTAVA – Présidente Yoga 

Jacky Bobet – Président Pétanque Absent  

Michel Ménager - membre CA 

 

Arnaud MONGELLA - le maire de Connerré 

Dominique CHARPENTIER - responsable des associations à la mairie 

 

Représentants Canoë et pétanque Absents 

 

Merci à toutes les personnes présentes en plus des personnes citées précédemment. 

 

 

 



 

 

2. Un tour de salle est fait afin d’avoir un retour sur les nouveautés depuis le 

dernier CA : 

 

Badminton :Présenté par Lorine Marquez. 3 séances / semaines + différents évènements : 

tournoi parents/enfants – tournoi déguisé pour Halloween – tournoi Dark Bad- 69 adhérents 

– déplacement à Rennes pour les championnats de France. 

 

Billard :Présenté par Daniel Chénot - Redémarrage correct - 20 personnes – Belle présence 

aux compétitions-5ième/20 engagés. Connerré représenté en régional à Nantes. Compétitions 

également en départemental et Compétitions retraités. 

 

Danse de Salon : Représenté par Gérard Guettier -40 adhérents – 2h le mardi et le jeudi – 

une représentation le 7 mars de prévue. 

 

Festival : Présenté par Sylvie Charpentier- 3 manifestations réussies au cours de la saison : 

Avril Trouble-avril – Avec la ville de Connerré organisation de la fête du Travail – (public 

nombreux) – et le festival au mois d’aout sous la pluie pour la première fois sur 14 éditions ! 

- Travail sur prochain festival 

 

Handball : Présenté par Jean-Marie Boby - 179 licenciés contre 164 l’an dernier.  Pour les 

3->13ans Baby -découverte -11ans Filles Championne de Sarthe – Entraînements toute la 

semaine et compétitions le week-end – L’association se porte volontaire pour l’organisation 

des finales de coupes Sarthoises. 

 

Intens& Danse : Présenté par Amélie Jauvinien - Bon démarrage - 168 adhérents – Tous 

les cours sont pleins – la fin de saison s’est terminée avec un gala reproduit 4 fois sur 2 

jours qui se sont très bien déroulés – Un nouveau Gala est prévu pour juin 2024. 

 

Judo / Musculation : Présenté par Laeticia- 15 adhérents pour la musculation et 50 

adhérents pour le judo-  Bon départ – 3 séances  baby judo (4-6ans) – judo 6-12ans – judo 

adultes. 

 

Pêche mouche : Présenté par Laurent Germond – Bonne section 17 adhérents. Début des 

sorties en réservoir – Super sortie en Espagne la saison dernière. 

 

Pétanque : Absent 

 

Tennis de table : Très Bon redémarrage - 80 adhérentsnouveau record– 3 équipes en 

championnat – 2 en vétérans – 2 équipes jeunes – beaucoup de loisirs – 50% de jeunes – 

 

Théâtre : Groupe d’animation pour les enfants et les adultes– Beaucoup d’enfants (14) du 

coup les séances sont rallongées le jeudi- 10 adultes – Depuis le Covid constante 

augmentation du nombre d’adhérents- Une belle représentation l’an dernier. La section 

souhaiterait se représenter dans une salle autre que la passerelle et représenter une 

association comme la sclérose en plaque..) 

 



Yoga : Représenté par Nadine Votava- La sophrologie est toujours une belle réussite ! un 

deuxième cours était presque démarré jusqu’à l’abandon du professeur. Un nouveau 

professeur a été retrouvé mais du coup un seul cours pour cette saison.. 

 

 

 

3. Présentation Budget 2022-2023 

 

Elisabeth et Gérard ont préparé la clôture de l’année et Gérard insiste pour dire que cela est 

beaucoup de travail d’où l’importance pour chaque section de donner en temps et en heure 

toutes leurs fiches de liaison que ce soit à travers le drive ou en main propre. 

Merci à tous pour votre collaboration. 

 

Le Budget est validé à l’unanimité sans abstention. 

Merci de vous référer au document diffusé pendant la réunion. 

 

 

 

4. Présentation et vote du Budget 2023-2024 

Le Budget est validé à l’unanimité sans abstention. 

Merci de vous référer au document diffusé pendant la réunion. 

 

 

5. Election du conseil d’administration 

 

Les membres du conseil d’administration ont été réélus et en voici la liste : 

 

Amélie Jauvinien 

Céline Leblond 

Daniel Chenot 

David Rigaud 

Dominique Chereau 

Elizabeth Ciron 

Francette Gandon 

Gérard Guettier 

Jacky Bobet 

Jacky Fourgereau 

Jean-Marie Boby 

Jérémy Dalamiot 

Laurent Germond 

Michel Gandon 

Michel Ménager 

Mickael Housseau 

Nadine Votava 

Nicole Cruchet 

Sylvie Charpentier 

Yvette Boby 



 


